
質問者 質問項目

長瀬　たけし
（自由民主党）

１　教育現場における正しくわかりやすい日本語の使用について
２　教職員の人事評価制度について
３　アニメ「めぐみ」の上映促進について
４　児童生徒に対する薬の服用状況の把握、指導について

質問者 質問項目

北上　あきひと
（ひょうご県民連合）

１　里山の文化的景観保護について
２　阪神北地域新設特別支援学校の整備について
３　インターネットによるいじめへの対策について
４　コロナ禍における子どもと教職員の課題について
（１）子どもの心のケアについて
（２）コロナ禍における教職員のサポート体制について
５　校則と生徒指導の在り方について

質問者 質問項目

橘　秀太郎
（自民党兵庫）

１　学力向上への取組について
２　学習環境の整備について
（１）学校のトイレ改修について
（２）遠隔授業の推進について
３　部活動指導員の配置による運動部活動活性化について

質問者 質問項目

伊藤　勝正
（公明党・県民会議）

１　コロナ禍で進めた学習基盤整備について
（１）ＩＣＴを活用した学習支援について
（２）学習支援アプリについて
２　ひょうご未来の高校教育あり方検討について
（１）検討委員会での検討結果について
（２）検討委員会での検討内容について

質問者 質問項目

齊藤　真大
（維新の会）

１　プログラミング教育について
２　道徳教育について
３　教職員の業務効率改善について
４　教職員の精神疾患について

質問者 質問項目

富山　恵二
（自由民主党）

１　修学旅行の実施状況と意義について
２　県立学校のオンラインによる学習支援について
３　「いのち」の授業の確保について

質問者 質問項目

いそみ　恵子
（日本共産党）

１　特別支援学校の設置基準制定について
（１）設置基準制定の趣旨について
（２）県内特別支援学校の教室不足について
（３）教室不足解消の「集中取組計画」について
（４）教室不足解消の前倒し実施について

質問者 質問項目

大豊　康臣
（自由民主党）

１　県立高校の望ましい規模と配置について
２　ＳＴＥＡＭ教育について
３　ＩＣＴ環境の整備について
４　コロナ禍における学校行事について

質問者 質問項目

石井　秀武
（自民党兵庫）

１　県立学校の空調整備の状況について
２　高校運動部における自転車競技部について
（１）自転車競技部に対する現状認識と必要性について
（２）北播磨地域における自転車競技部の創部について
３　県政150周年を機に芽生えたふるさと意識の醸成について
４　教育委員会におけるスポーツに関する事務について

質問者 質問項目

藤田　孝夫
（自由民主党）

１　遠隔授業による学びについて
２　人口減少地域での高校の在り方について
（１）地域に求める協力について
（２）適正規模に代わる新たな価値観について
３　自然学校の意義再認識について

決算特別委員会質問事項一覧（10月14日教育委員会）

※質問項目は、前日に委員長あて提出される通告書に基づいて掲載していますが、実際には質問されない項目
もあります。


